
Autoridades fortalecen la lucha contra el contrabando con nuevo Puesto de Control Interinstitucional

Con el objetivo de continuar con el fortalecimiento del control aduanero y mejorar la recaudación tributaria, el Directorio de la Superintendencia de Administración Tributaria (SAT) con el apoyo de la Embajada de los Estados Unidos inauguró el cuarto Puesto de Control Interinstitucional (PCI), el cual está ubicado en el kilómetro 75.4 carretera CA-1 Occidente, en Patzicía, Chimaltenango.

El Ministro de Finanzas Públicas y Presidente del Directorio de la SAT, Alvaro González Ricci explicó que este es el cuarto de los 12 puestos de control que se tiene previsto instalar en puntos estratégicos de todo el país, como parte del Plan de Trabajo de la Comisión Interinstitucional para la Prevención, Combate a la Defraudación Fiscal y al Contrabando Aduanero (COINCON).

“Estas acciones forman parte de una estrategia que nos permitirá generar mayor recaudación, lo que representa ingreso y por ello, mayor inversión, la cual genera empleo y de esta manera avanzar en la reactivación económica y social que se busca en el país”, comentó Alvaro González Ricci.

Con la implementación de los puestos de control se podrá identificar, interceptar y decomisar mercancías que evaden los controles aduaneros en el ingreso al país; asimismo, contará con la coordinación permanente de personal del Ministerio de Gobernación, Ministerio de la Defensa Nacional, Ministerio de Salud Pública, Ministerio Público y de la SAT.

Este proyecto cuenta con el apoyo de la Embajada de los Estados Unidos y la Sección de Asuntos Antinarcoóticos y Aplicación de la Ley (INL, por su sigla en inglés) de ese Gobierno.